

ABSTRAK

Penelitian ini didasari oleh pentingnya pelaporan laporan keuangan secara tepat waktu yang telah diatur dalam lampiran Keputusan Ketua Bapepam Nomor: 40/BL/2007. Selain hal tersebut, fenomena industri perbankan merupakan salah satu industri yang sahamnya sangat diminati oleh investor lokal dan investor asing.

Likuiditas industri perbankan pada akhir semester I 2015 menurun dibandingkan semester sebelumnya disebabkan oleh aliran keluar uang kartal. Pada semester I 2015 kinerja perbankan mengalami sedikit penurunan. Fungsi intermediasi perbankan sedikit melemah seiring dengan perlambatan pertumbuhan ekonomi domestik. Rasio Loan to Deposit (LDR) perbankan menurun dari 89,30% pada semester II 2014 menjadi 88,62%. ROA industri perbankan turun dari 2,85% di semester II 2014 menjadi 2,29%. Penurunan kinerja perbankan diikuti dengan meningkatnya risiko.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah profitabilitas, likuiditas, leverage dan ukuran perusahaan terdapat pengaruh secara parsial dan simultan terhadap ketepatan waktu pengungkapan laporan keuangan. Penelitian ini tergolong penelitian kausal dan kuantitatif. Populasi penelitian adalah perusahaan perbankan yang terdaftar di BEI periode 2011-2013.

Sampel ditentukan berdasarkan metode *purposive sampling*, sebanyak dua puluh tujuh perusahaan. Data sekunder diambil berupa laporan keuangan perusahaan dimulai dari 2011 sampai 2013. Teknik analisis data pada penelitian ini menggunakan analisis regresi logistik. Ketepatan waktu pengungkapan laporan keuangan sebagai variabel dependen, profitabilitas, likuiditas, *leverage* dan ukuran perusahaan sebagai variabel independen. Pengolahan data menggunakan SPSS 21.0.

Hasilnya memberikan bukti bahwa profitabilitas, likuiditas, *leverage* dan ukuran perusahaan secara parsial tidak terdapat pengaruh terhadap ketepatan waktu pengungkapan laporan keuangan pada perusahaan perbankan yang terdaftar di BEI periode 2011-2013. profitabilitas, likuiditas, *leverage* dan ukuran perusahaan secara simultan terdapat pengaruh terhadap ketepatan waktu pengungkapan laporan keuangan.

Kata Kunci: profitabilitas, likuiditas, *leverage*, ukuran perusahaan, dan *timeliness*.
